Excélsior

Sección: Portada, comunidad 2023-06-16 02:46:30 7

709 cm2

Página: 1,20 \$48,125.56

1/3

Sheinbaum se despide de CDMX y mira a 2024

Ante más de 80 mil personas, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, rindió un último informe de labores antes de renunciar al cargo para buscar formalmente la candidatura presidencial de Morena.

En el Monumento a la Revolución, destacó que deja una ciudad con finanzas sanas y en desarrollo. Además, dijo, tiene un sentido humanista y atiende a los pobres. Acompañada por alcaldes e integrantes de su gabinete, enlistó algunas acciones contra la violencia de género, como la activación de la alerta por violencia contra las mujeres y "cero impunidad en feminicidios". Además, se aprobó una ley para que las mujeres no tengan que ir a refugios en caso de violencia familiar, sino que el agresor debe salir del domicilio.

En su discurso, se refirió a las políticas del presidente López Obrador como un ejemplo para su gobierno.

IIIlda Castellanos
COMUNIDAD | PÁGINA 20

Destaca disminución en los delitos

Al resaltar que en su administración los delitos de alto impacto bajaron 58% entre enero-mayo de 2019 y el mismo periodo de este año, Sheinbaum reconoció a los policías y, principalmente, al secretario de Seguridad, Ciudadana, Omar García Harfuch, por los resultados en la materia.



CLAUDIA SHEINBAUM







DESTACÓ FINANZAS SANAS Y ACCIONES DE GÉNERO

EN UN ACTO EN EL QUE SE DESPIDIÓ DE LA CIUDAD y del cargo de jefa de Gobierno, enlistó las mejoras que considera logró su administración

POR HILDA CASTELLANOS

Claudia Sheinbaum se despidió la tarde de ayer de los habitantes de la Ciudad de México, a unas horas de dejar la jefatura de Gobierno para dedicarse al proceso interno de Morena rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

"El día de hoy es mi último día como jefa. Dejo la tarea de gobernar a este digno pueblo para salir a encontrarme con el pueblo de México y dar continuidad a la transformación del país", dijo pasadas las 16:30 horas en una Plaza de la República que registraba alrededor de 31 grados centígrados.

En el llamado Encuentro Ciudadano con Habitantes de la Ciudad de México, dijo que concluye su gobierno rindiendo cuentas, porque, "como dice el Presidente, amor con amor se paga o, dicho de otra manera, el cariño y el amor de un pueblo se lleva en el corazón".

Destacó que deja una ciudad con finanzas sanas y una economía en franco desarrollo, gracias, aseguró, a que su administración replicó el modelo republicano,

de austeridad y economía moral, el cual, aseguró, es viable.

"Brinda resultados, tiene un alto sentido humanista, atiende a los más pobres, se invierte donde históricamente no se había invertido y se impulsa la economía desde abajo", aseveró Sheinbaum.

Lego aseguró que siguió el ejemplo del Ejecutivo federal: "Ahorramos, le quitamos a la corrupción y a los privilegios cerca de 100 mil millones de pesos, gracias a la eliminación de los privilegios de los altos funcionarios".

Además, al cierre de 2022, se registró un ingreso adicional de 16.2 por ciento en recaudación de impuestos y en lo que va de este 2023 se tiene un aumento de 8.3 por ciento, "gracias a la confianza de la ciudadanía", indicó

Adicionalmente, a finales del año pasado, "la ciudad presentó un desendeudamiento de 3 por ciento en términos reales, comparada con el cierre del año anterior", a lo que se suma, indicó Sheinbaum, el reconocimiento "más alto

de todo un gobierno local", emitido por agencias calificadoras internacionales, "por un manejo responsable de deuda".

Agregó que la ciudad ha sido la entidad con más inversión extranjera directa durante este año, con 38% de todo el país.

ACCIONES DE GÉNERO

Sheinbaum destacó la decisión de decretar la Alerta por Violencia contra las Mujeres, en 2019, además de que se alcanzó "cero impunidad en feminicidios", gracias, "al trabajo hecho por la fiscal".

Recordó que se cuenta con más de 900 kilómetros de Senderos Seguros para niñas y mujeres, y que se habilitó el *765 para atender situaciones de emergencia de mujeres.

También subrayó una serie de reformas a la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, entre las que destacó que ahora el agresor sale de casa.





Foto: Especial

Al pie del Monumento a la Revolución, Claudia Sheinbaum estuvo acompañada por su gabinete, funcionarios y alcaldes.



